



Versión estenográfica de la entrevista concedida por el diputado **Héctor Larios Córdova**, coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional.

Tema: Reforma energética

Fecha: 26 de marzo de 2008

P.- Diputado sigue la guerra de los spots con el Gobierno Federal sobre lo de Pemex y ayer Andrés Manuel López Obrador hizo su mitin, ¿en qué va a topar esto, si el Gobierno Federal no tiene la cordura de quitar los spots y mientras le está dando juego a López Obrador?

HLC: Todo Gobierno, absolutamente todo Gobierno tiene el derecho de utilizar los medios de comunicación en favor de generar una opinión que acepte las propuestas del propio Gobierno, esa es una práctica democrática en todo el mundo. Me parece que este Gobierno tiene todo el derecho de hacerlo.

P.- ¿Aún cuando hubo el exhorto por parte del Congreso para el retiro de éstos?

HLC: Sí, pero es un derecho que tiene el Gobierno.

P.- Oiga Diputado, ¿ya pidieron más seguridad en torno a San Lázaro ante estas protestas y de cercos ciudadanos de Andrés Manuel?

HLC: Mi opinión personal es que no debemos solicitar la ayuda de la Fuerza Pública, creo que sería seguirles el juego. La Cámara tiene su propio sistema y fuera de ahí no se ha hecho nada adicional.

P.- Sin embargo, sí están encendidos los focos rojos, ¿no?, con estas declaraciones incendiarias de alguna manera y, bueno, para la amenaza de que un grupo de mujeres cerquen la Cámara.

HLC: Sí, pero la amenaza es todos los días. Todos los días desde hace mucho tiempo, no creo que sea un dato nuevo en el ambiente, se recorren un poquito con la vista meses atrás y todos los días hemos tenido amenazas.

P.- ¿Mucho ruido y pocas nueces?

HLC: No, muchas amenazas.

P.- Es decir, ¿que el PAN no se va a dejar intimidar ante esta necesidad del proceso de reforma energética?

HLC: El Congreso es una autoridad formalmente electa, representa al pueblo mexicano y tiene que trabajar y seguirá trabajando independientemente si hay amenazas o no las hay.

p.- ¿No pidieron más seguridad porque va a presentarse en el Senado la iniciativa, Diputado?

- HLC: No, independientemente en dónde se presente, que ciertamente lo más probable es que se presente en el Senado, no solicitaremos nosotros más seguridad.
- P.- ¿Están ustedes esperando a que termine este proceso del PRD para entonces llevar la iniciativa...?
- HLC: No, nosotros queremos sacar la iniciativa, el proceso del PRD quien sabe cuándo termine, no sé si el próximo siglo.
- P.- ¿Hay tiempo para que sea en este periodo ordinario o se prevé un extraordinario?
- HLC: No quisiera adelantar vísperas, lo que sí, decirles con mucha confianza en que habrá una iniciativa muy pronto.
- P.- ¿Respecto a esta versión de que el Presidente de la República ya entregó su proyecto de reforma al PRI?
- HLC: No tengo absolutamente ningún conocimiento al respecto.
- P.- Manlio Fabio ... que ellos van a presentar en caso de que en este periodo.
- HLC: Me parece que eso nos urge más a nosotros para presentar una iniciativa.
- P.- Inaudible.
- HLC: Desde luego que sí, todo, cualquier partido puede presentar su iniciativa, pero me parece que es muy claro que el partido y el Gobierno presentarán una iniciativa en los próximos días.
- P.- ¿Esta iniciativa recibe ya el apoyo, ya se ha cabildeado con otras bancadas?
- HLC: Desde luego que se ha compartido la mayor parte de la información, la iniciativa no está totalmente terminada, está en proceso de conclusión y se ha compartido mucha información con todos y yo vuelvo a insistir a los grupos parlamentarios a que soliciten la presencia, inviten a la Secretaria de Energía a que compartan toda la información.
- P.- ¿Con quiénes señor, con el PRI, Panal?
- HLC: Con todos los grupos parlamentarios, con el PRD.
- P.- ¿Incluyendo al PRD?
- HLC: Desde luego, la Secretaria está en la mejor disposición de acudir a presentar toda la información sobre el sector energético.
- P.- Los trabajos de la CENCA, por otra parte Diputado, ¿cómo va, porque ayer decía el diputado Raymundo Cárdenas que ya estaban a punto de tambalearse, de tirarse los trabajos de la CENCA por falta de acuerdos?
- HLC: Bueno, ciertamente no hay acuerdos en todos los temas, pero muchos de ellos ya tienen acuerdo y consenso y entiendo que el día de mañana serán presentados.
- P.- ¿Como en cuáles hay consenso?

- HLC: Pues en la mayor parte de las leyes que se presentarán para modificar ordenamientos secundarios en materia electoral.
- P.- ¿Mañana ante el Pleno se van a presentar?
- HLC: Mañana en la CENCA.
- P.- Diputado, ¿si hay consensos en torno al informe presidencial, ayer nos decía el diputado Raymundo Cárdenas que estaba atorado éste?
- HLC: No hay todavía un consenso claro sobre ese tema, es uno de los temas que yo espero que podamos trabajar la próxima semana.
- P.- ¿Señor, el senador insistió, nuevamente sobre el tema de la reforma energética, el senador del PRI, Manlio Fabio decía ayer que si el PAN no presenta ya en este periodo, el PRI va a presentar su propio proyecto, no llegarán a esto?
- HLC: Que tenga la confianza y la seguridad que en los próximos días presentaremos una iniciativa.

Gracias.